

Louis Lallement et Justine Vireviale remportent la 22^e édition

Ce dimanche se déroulait la 22^e édition du cross d'Embrun. Louis Lallement et Justine Vireviale se sont imposés dans leur catégorie.

La 22^e édition du cross d'Embrun s'est déroulée ce dimanche dans de très bonnes conditions, réunissant un peloton dense sur un parcours à la fois rapide et exigeant. Sur la course open, longue de 5 800 m, Louis Lallement s'est imposé après une lutte serrée en 19'21. Il devance Maxans Huon (AC Digne, 19'25) et Gabin Guedon (EAC Embrun, 19'39).

Le vainqueur expliquait après l'arrivée : « Je suis venu courir avec les copains de l'EAC Embrun. Pour le reste, je suis plutôt satisfait de ma course car on ne peut être que satisfait quand on gagne. Je suis parti prudemment car je ne m'entraîne plus trop en ce moment, du coup j'ai laissé les autres courir devant et quand j'ai senti qu'il lâchait un peu, j'ai insisté car de mon côté, ça n'allait pas trop mal. »

Chez les dames, la victoire



Louis Lallement s'est imposé sur le parcours de 5 800m. Photo Le DL/Thibaut Durand

revient à Justine Vireviale (Union Perpignan), qui boucle les 4 200 m en 16'29. Elle devance Roseline Thierry (EAC Embrun, 16'38) et Émilie Sooc (SCBA, 16'49). La gagnante savourait pleinement son effort : « C'était un régal de courir aujourd'hui, j'ai adoré le parcours, notamment les varia-

tions de terrains avec du sable, de la forêt et en plus il y avait de la concurrence car les filles derrière couraient vite. »

« Je suis venu préparer ma saison »

Deuxième, Roseline Thierry analysait sa course avec lucidi-

té : « Au départ de ce cross, on craignait un peu le froid, mais en fin de compte c'était pas trop mal. La course est partie un peu vite, car on partait avec les hommes cette année, du coup on a été aspirées par l'engouement masculin. Comme à mon habitude, j'ai fait un premier tour rapide et sur le deu-

xième tour, la fille derrière me prend une dizaine de mètres que je n'ai pas pu combler. Pour ce qui est du parcours, j'ai trouvé que c'était un peu moins typé cross car il y avait un peu trop de bitume. Par contre j'ai adoré les bottes de pailles. »

Chez les juniors, le Turinois Gabriele Gattino, également triathlète et récent 12^e des championnats d'Italie du 10 km, s'est imposé avec autorité.

En préparation pour sa saison de cross-country et de XTerra, il confiait : « Je suis venu préparer ma saison, le parcours était un peu fatigant car il y avait beaucoup de virages et de relances, sinon j'ai adoré la partie le long du lac. Pour ce qui est de ma course, je suis très satisfait de mon effort qui me permettra de mieux appréhender ma saison. »

• Vincent Laroche

- **Les autres résultats :**
1^{re} espoir femme : Elena Badaylan du CA Veynes 16:25
1^{er} cadet homme : Joshua Gaillard du CA Veynes 14:37
1^{re} cadette fille : Morgane Lestrade 14:04